

## 総選挙の結果

## 裏金政治への国民の審判下る

自民党、公明党が与党過半数を下回り、2009年に民主党（当時）に政権を奪われて以来の歴史的な大敗を喫しました。

日本共産党は、赤嶺政賢氏が小選挙区の沖縄1区で激戦を制し当選しました。また、北関東ブロックで塩川鉄也氏（前）が9期目の当選を果たしました。比例全体では、7議席となり9議席から後退する悔しい結果となりました。

ご支援、ご協力をいただいた後援会員、ニュース読者の皆様、本当にありがとうございました。

9選を果たした塩川鉄也氏は29日、JR水戸駅南口で、総選挙結果を報告する宣伝を行いました。

塩川氏は、「しんぶん赤旗」が報じた、自民党が非公認候補に政党助成金から2000万円を振り込んだ問題について、「こんなやり方はおかしい」と国民の怒りが広がり自公を少数に追い込んだと指摘。企業・団体献金の禁止や政党助成金の廃止など「裏金・金権腐敗政治一掃へ、全力で頑張ります」と訴えました。



10月29日水戸駅南口で選挙結果報告をする塩川鉄也さん

## 市政報告会のお知らせ

11月10日(日)午後2時～



会場：下稲吉コミュニティーセンター

(旧働く女性の家) ☎ 029(831)2234

旧あじさい館の浴室再開や水道広域化など報告します。  
お誘いあわせの上、お気軽にご参加ください。